

martes 16 de febrero de 2021

# La Laguna entrega 932 bonos de transporte social durante el segundo semestre del año

*Las tarjetas tienen una validez de un mes y tratan de cubrir necesidades de traslado por motivos médicos, educativos o judiciales*



El Área de Bienestar Social del Ayuntamiento de La Laguna, en colaboración con la Concejalía de Movilidad Sostenible, distribuyó, durante el segundo semestre de 2020, un total de 932 bonos de transporte social entre las personas en riesgo o en situación de exclusión. Estas tarjetas han sido facilitadas por el Instituto Insular de Atención Social y Sociosanitaria (IASS) y tienen validez para usarlas durante un mes en la red insular de transporte público.

Los bonos de transporte social están destinados a personas con bajos recursos económicos y que, debido a una situación de necesidad individual o familiar no cubierta suficientemente por otros servicios o entidades, requieran un apoyo para el traslado, bien sea por motivos médicos, estudios, solicitud de asistencia jurídica gratuita o desplazamientos a juzgados como consecuencia de citaciones judiciales, entre otros.

Las Unidades de Trabajo Social de Zona entregaron 484 tarjetas, mientras que la Unidad de Infancia, Mujer, Recursos alojativos y Voluntariado distribuyó 330 y la Sección de Discapacidad, otras 44, que se suman a los 60 bonos distribuidos en el marco del proyecto de contraprestación 119 viviendas de San Matías, en Taco. Los servicios sociales son los encargados de justificar e informar de la situación de necesidad que motiva la concesión.

El IASS tiene encomendada la distribución de estos bonos sociales de transporte entre los municipios de la Isla, una actuación conjunta con el Área de Movilidad del Cabildo que se establece como una de las medidas de apoyo que promueve la Corporación insular para contribuir a paliar la situación socioeconómica de los ciudadanos de Tenerife. El IASS se ocupa de gestionar los bonos y de su seguimiento, haciendo de nexo entre los servicios sociales de los ayuntamientos y la compañía TITSA.